思えば遠くへ来たものだ~今月のお代官様2018

4月~新年度を迎えて

思えば遠くへ来たものだ、これからどこへ行くんだ、 行くんだ、あ~ぁああん、どこへ行くんだろ

さて新年度、年齢は加算、地域の肩書も増えて、このページを始めた頃と比較して背負うものが多くなりました。特に 皮下脂肪?いえいえ、こいつは夢ですから気にしない気にしない。ホント、思えば遠くへ来たものだって感じで環境も変 わってますね。まあ、楽しく過ごすって基本姿勢は変わりませんが、用事も楽しみも増えてるって状態ですかね。





増えた楽しみと言えば、四国愛好会。青年協会活動で英会話閉鎖の代わりに、門真で唯一の四国観光達人として、四国の素晴らしさを皆さんにお知らせしたくて立ち上げましたが、2016年は初の「観光達人と行く鳴門・徳島・神山ツアー」を開催。徳島在住の友人も加わって、思えば遠くへ来たものだと、盛り上がったので、2017年も第2回を開催することにしました。





初日は、徳島県でありながら四国一の麺を味わえる石井町の「うどんのふじい」から、NHK朝のテレビ小説「ウエルかめ」の舞台となった日和佐へ。薬王寺で厄を落として、うみがめ博物館カレッタで自然科学の知識を増やして、大浜海岸から太平洋にご挨拶。夜は、徳島市内の居酒屋・魚浪漫で乾杯、締めは「王王軒」で徳島ラーメンと、見る聞く学ぶ味わうを体感。今回も現地の友人も加わって、大人の遠足を実現。

















楽日は、吉野川を遡上、大股で歩いても危なく、小股で歩いても危ない大歩危・小歩危で観光船に乗って、秘境といわれた祖谷へ。つなぎを入れずにそば粉だけで打つ「祖谷そば」を食べて、かずら橋から、絶壁に立つ「小便小僧」とご

対面。時間調整は、弘法大師生誕の善通寺で南無大師遍照金剛。お遍路気分を味わってからの丸亀。一鶴・土器川店で「骨付鶏」とご対面です。ご注文は、ひなどり&とりめし。旨味が詰まって歯ごたえある「おやどり」と讃岐の黒ダイヤ「しょゆ豆」をメンバーでシェア。オーソドックスな観光プランですが、運転が大変だったと反省しています。

(2017年3月17日~18日)











さて2018年。これからどこへ行くんだ?行くんだ?あ~ぁああん、どこへ行くんだろ? 新年度も、よろしくお願いいたします。





平成30年4月3日記

5月のお代官様~波止場しぐれ

